
FrancoPortacumple hoy tres años y por tal
motivo, el abuelo Carlfn,junto a su mamáy
demásfamiliares,nos hIcferon llegar esta
fotopara compartiresaalegriaen un dla tan
partfcu/ar."¡Teamamosmuch9y te
deseamoslo mejor en tu día!'~dijeron.

lo mejor para
Franco en su día

El próximo viernes y por la tarde, se rea
lizará una muestra en el Jardín de Infantes N"
915 de Villa Casteflino, en el marco del cierre
del proyecto denominado "El sentir de mi
pueblo", que fue destinado a los chicos.

La propuesta para los pequeños, consls
!Irá "en fortalecer el concepto' de pueblo y
desarrollar el sentido de idenUdad cultural y
socia!", según las docentes responsables del
jardín. El evento, tendrá lugar en el edificio
del eslablecimiento situado en la calle Paso
de la Patria 1830, Avellaneda .

Proyecto en un jardín de
infantes de Villa Castellino

La municipalidad de Avellaneda, informó
del fallecimIento de la directora de Deportes
de dicha comuna, Marta E. Colombo, que no
hace mucho tiempo se habla hecho cargo del
área que funciona en el Parque Domínico.

El deceso de Colombo, se produjO en el
Hospllal Naval donde se encontraba íntoma
da por una afección cardíaca, de acuerdo a la
fuente municipal. El departamento Ejecutivo,
extendió su más sentido pésame a los fami
liares y amigos de la funcionaria. Sus restos
fueron velados en Pirán 470, en la localidad
deWilde.

Pesar por fallecimiento de
funcionaria en Avellaneda

Al celebrarse en la facha el "Día del Tra
baJador MunicIpal", los empleados de la co
muna lanusense que cumplen 25 y 30 años
de servicio recibirán medallas de plata y oro,
respectivamente.

La ceremonIa, tendrá lugar en el Salón
Hugo del Carril del edificio comunal ubIcado
en Hipólito Yrigoyen 3663, Lanús Oeste, des
de las 11, y durante el mIsmo se recordará a
los municipales fallecidos. Hará uso de la pa
labra el intendente Manuel Quindimil, ade
más de autoridades del Sindicato de Trabala
dores MunIcipales .

Diplomas y medallas para
municipales lanusenses

"La inseguridad es uno de los mayores ma
les que nos toca vivir en la actualidad, Se nece
sita formar especialistas para 'erradicarla defini
tivamente. H..sta el momento se acercaron mu
chos interesados, esperemos que con el tiempo
la carrera se vuelva cada vez más importante",
explicó Gregario Kruninisky, el director de la
carrera.

La licenciatura, apunta a desarrollar perso
nal capacitado para trabajar en organismos pú
blicos que abordan esa área (ministerios o se
cretarias de seguridad y justicia, entre otros),
ámbitos comunitarios y también en empresas
privadas. Los egresados estarán en condiciones
de realizar actividades de diagnóstico y asesora
miento integral, evaluación, docencia e investi
gación.

La falta de formación en el personal de se
guridad, se volvi6 uno de los reclamos más per
manentes por parte de la sociedad en las últimos
tiempos. Por ello, la Universidad Nacional de
Lamis se propone ayudar a revertir esa situación
con la creación de la Licenciatura de Seguridad
Ciudadana, única en el país. Los contenidos de
la carrera, se fijaron después de una investiga
ción que duró tres años, realizada por un equipo
delaUNLa. -

Hasta el2de diciembre, estará abierta la ins
cripción a dicha carrera en Lanüs, porlo que pa
ra informes e inscripción hay que comunicarse
al 6322-9200, .internos 139 y 229, de lunes a
viernes de 12 a 18. Personalmente en la sede
académica de In UNLa, 29 de Septiembre 3901,
Remedios de Escalada.

Propuesta universitaria única

mentar los distintos proyectos y, según informó
"es una forma de llevar el Ministerio al barrio,
donde realmente la gente lo necesita". Si bien las
obras se vieron retrasadas, Jos integrantes de tos
gmpos sociales que trabajan éh el proyecto es
peran que la inauguración se realice en el mes de
marzo del próximo año.

Cabe recordar que el Ministerio de Desarro
llo Social de la Nación promueve, entre otros, el
"Programa de Direcci6n.Nacional de Juventud",
mediante el cual se forman agentes cornunita
ríos.

El nuevo centro contará con aulas de capaci
tación, consultorios para atención médica y un
salón de usos múltiples, donde se podrán imple-

Para los vecinos.

zó la ejecución de la obro".
"Los fondos utilizados para la construcción

del centro fueron otorgados por el Gobierno Na
cional, sin embargo tanto el gobierno provincial
como el municipal se comprometieron a llevar a
cabo los programas sociales", afirmó Noceto.

DIARIO DE LA MAÑANA
PARA LOS_PARTIDOS DE:

Avellaneda y Lanús
propietario:
IMPREBAS.A.

Registro de la Propiedad
Intelectual 420763

Director
Alberto S, Albertengo

Domicilio
Estrada 1969

entre Beguiristain y Llorente
Sarandí (1872)

Teléfono
4204-2778

El Centro Integrador Comunitario de Dock
Sud, tiene sus obras aVBJ17:8dasen la intersección
de 1as. calles Irala y Vértiz, lo cual permitirá el
desarrollo de los distintos programas del Minis
terio de Desarrolle Social de la Nacién.

El responsable del grupo social que organiza
las cooperativas para la construccíéri de dicho
predio, Guillermo Noceto, aseguro que "luego
de una espera de 17 meses hasta la aprobacién
del proyecto por parte del municipio, se comen-

Obras Cen eentra integrador de' Dock Sud

cía, que "sena el correspondiente hasta el 31 de
diciembre" ya que se van a realizar paritarias el
14 de noviembre para "acordar un nuevo incre
mento que tendrá efecto a partir del I de enero
&2006".

Puesto que ambas partes no pudieron poner
se de acuerdo sobre lo. otros puntos planteados
por el Sindicato, resolvieron pasar a un lluevo
cuarto intermedio hasta mañana a las lO, en la
sede del Ministerio bonaerense, donde intenta
rán concluir con el conflicto.

Mientras tanto, la secretaria de Prensa del
Municipio informó que "la Municipalidad conti
núa normalmente con las tareas habituales en to
das las lircas".

"El intendente ofrece 630 pesos de salario
básico, retroactivos al I de julio", adelantó Gar-

La oferta de la Municipalidad

pilla que los compañeros a los que durante tres
meses se le descontaron salarios, puedan tener
un aguinaldo digno".

Si bien en el comunicado difundido· por el
municipio no se informaron cifras, el represen
tante del Sindicato indicó que "al planteo de los
791 pesos, el intendente contestó que es imposi
ble pagarle, ahora y nunca, porque le significa
un incremento en el presupuesto de 20 millones
de pesos".

111 mimunlel
enuer.

Los empleados municipales propusieron una
serie de Jtems a discutir "antes de cualquier Ira
tamiento salarial" que incluye "el reintegro de
los descuentos de haberes, dejar sin efecto los
traslados compulsivos, la quita de funciones, las
vacaciones forzadas, sanciones, sumarlos" que
hayan sido motivados por las medidas de fuerza.
. ' García reconoció que, entre los temas trata
dos, "lo fundamental era la devolución de la pla
ta, más allá de si los sumarios están bien o no,

. El intendente Baldomero Alvarez de Olivera
.y representantes del Sindicato de Municipales de
Avellaneda llegaron ayer a un acuerdo sobre el
sueldo básico de los trabajadores hasta el 31 de
diciembre, en una reunión realizada en la sede
. del Ministerio de Trabajo de la Provincia de.
Buenos Aires, donde quedaron pendientes otros
puntos conflictivos que serán analizados en un
nuevo encuentro que se desarrollará mañana.

La reuni6n fue presidida por el ministro Ro
berto Mouíllerón y en la misma se intent6 dar fin
al conflicto gremial que los trabajadores llevan
adelante desde junio del corriente.

Las negociaciones entre ambas partes se re
anudaron y "llegaron a un acuerdo sobre el suel
do básico de los empleados municipales", según
se indicó en un comunicado emitido por la Mu
nicipalidad.

En referencia a la reunión, el secretario ge
neral del Sindicato, Rnbén "Cholo" Garcfa, acla
ró que "hoy se avanzó, todavía no se resolvió. Si
bien fue una reunión intencionada de parte del
Intendente porque llev6 una propuesta, ésta está
totalmente fuera de nuestro reclamo".

"El intendente planteó su necesidad a la pro
vincia paro conseguir un adelanto para poder pa
gar el aumento -continuó el titular- pero no el
que pedimos nosotros, sino el que él puede pa
gar".

Otros reclamos insatisfechos

Prin ipi de
el conflicto

2/EL-5URiE!ÑO ~------------------ ......--
_Disponen un básicode 630 peso$, tras reunión en La Plata ,-------------,
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